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Raumbedarf 

In den Jahren 2014 und 2020 hat man den Sportpark untersucht.  
Man hat aufgeschrieben, wie viel Fläche nötig ist, 
damit alle den Sportpark gut nutzen können. 
Man hat festgestellt, 
dass viel mehr Fläche gebraucht wird als vorhanden ist. 
Man braucht mehr Flächen zum Beispiel für: 

§ Kassen am Eingangsbereich 
§ Technik für Wettkämpfe oder große Veranstaltungen 
§ Toiletten und Duschen  
§ Imbiss 
§ Feuerwehr oder Erste Hilfe  
§ Lager-Räume 
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Die weißen Kästchen zeigen die Fläche heute. 
Die blauen Kästchen zeigen die Fläche, die gebraucht wird.  
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Heute ist das Stadion etwa 2.500 Quadratmeter groß. 
Es werden aber 7.600 Quadratmeter benötigt, 
damit alle das Stadion gut nutzen können. 
Das ist nur die Größe des Stadions. 
Dazu kommen noch weitere Flächen  
wie Flucht- und Rettungswege oder Platz für die Technik.   

Man könnte weitere Häuser bauen 
für die Technik oder für Toiletten und Duschen. 
Dann fehlen aber woanders Flächen,  
zum Beispiel für Sport-Rasen. 
Man könnte unter dem Stadion und unter den Zuschauer-Tribünen 
weitere Räume für Lager und Technik bauen.  

 
Stellen Sie Ihre Frage zum Raumbedarf! 
Nutzen Sie dafür das Kommentar-Feld weiter unten  
auf dieser Internet-Seite.  

  

Den Text in leicht verständlicher Sprache hat capito Berlin geschrieben. 

 


